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Ata de nº 2180/2022.  

 Aos sete dias do mês de março de 2022, reuniu-se em Sessão de 

inauguração da Sessão Legislativa de 2022, no Plenário Gomercindo 

Baldissera em hora costumeira, a Câmara de Vereador de Campinas do 

Sul. Em nome de Deus o Sr.Presidente declarou aberta a Sessão e solicitou 

a Secretária da casa para que procedesse com a chamada dos Senhores 

Vereadores, conferido o quorum, confirmada a substituição do Vereador 

Leonir Scanegatta pela Suplente de Vereadora Terezinha Poletti, a 

Vereadora Daniela prosseguiu com a leitura do Evangelho do dia. Nesta 

Sessão  foi oficializado o inicio dos trabalhos ordinários após o recesso 

parlamentar e oportunizado na primeira parte, que o Exmo. Sr. Prefeito 

deixasse sua mensagem aos membros do Legislativo, e no uso da palavra 

o chefe do Executivo após cumprimentar  todos, destacou a importância 

do Poder Legislativo, sendo que nele passa o destino do Município. 

Agradeceu a presenças dos Secretários Municipais e do responsável pelas 

transmissões das Sessões Legislativas. Agradeceu a casa pelo convite e 

reiterou que manterá a parceria entre os poderes,  como foi  no primeiro 

ano de mandato. Deixou claro que seu objetivo como Prefeito é de 

mandar Projetos a casa que visam o interesse público e não o cunho 

pessoal.  Fez um alerta sobre a importância de manter o diálogo, pois é 

através dele que podem chagar aos melhores resultados. Reconheceu que  

divergências são inevitáveis, no entanto disse que devem acima de tudo 

priorizar o bem comum da comunidade. Usou o exemplo do evento 

realizado no último sábado em homenagem ao dia Internacional da 

mulher, que reuniu mais seiscentas mulheres de todos os partidos, para 

demonstrar que a política mudou muito no Município,  e aproveitou a 

oportunidade para deixar sua homenagem a todas as mulheres pela 

passagem de seu dia, e para agradecer todos os envolvidos no evento. 

Pediu a compreensão dos Vereadores e de todos e afirmou que este ano 

será de muitas realizações e de Projetos em prol do Município. Repassou 

que neste dia foi lançado o Processo de dispensa de licitação do 

asfaltamento da ERS 211, e lembrou que a casa aprovou o Projeto para 

que isso fosse possível, e adiantou que em poucos dias assinarão o 

contrato com mais um valor a ser acrescentado, para  posteriormente 

levá-lo a Porto Alegre,   para aprovação do DAER. Repassou ainda que da 
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mesma forma está tratando de todos os tramites legais para a construção 

da ponte sobre o rio Passo-Fundo, e adiantou que logo que for possível 

repassará todas as informações aos Vereadores e garantiu que os prazos 

estão todos em dia. Deixou claro que não está preocupado com a 

possibilidade de precisar buscar mais recursos, e afirmou que não medirá 

esforços e se necessário for financiará o que for preciso para que a ponte 

seja construída. Colocou-se a disposição dos Vereadores para maiores 

informações e reiterou sua parceria para com o Legislativo.  E por fim 

agradeceu o espaço e a oportunidade. O Vereador Presidente Jorge no 

uso da palavra após cumprimentar  todos em especial o Exmo. Sr.Prefeito 

por ter aceitado o convite, declarou que como Presidente da Casa estará 

sempre empenhado em defender os interesses do Município, 

independente de sigla partidária. Frisou que o diálogo e o respeito entre 

Vereadores sempre prevaleceram nas discussões das proposições e 

assuntos relacionados ao andamento do Legislativo, mesmo havendo 

divergências  em algumas oportunidades.    Colocou-se a disposição dos 

Vereadores e do Executivo para ouvi-los, e disse esperar que este ano  a 

parceria entre os poderes prevaleça. Sinalizou que a aprovação de todas 

as proposições que tramitaram na casa, demonstra o interesse de todos 

os Vereadores em não atrapalhar o trabalho do Executivo e sim somar 

forças para defender o bem comum.  Reconheceu que o trabalho do 

Vereador muitas vezes não é compreendido, no entanto fez questão de 

disser  que suas funções vão muito além de suas presenças nas segundas 

feiras. Por fim afirmou que podem contar com ele e que está aberto ao 

diálogo. A Vereadora Rosangela no uso da palavra cumprimentou  todos e 

destacou a importância da presente Sessão, pois marca o inicio dos 

trabalhos do Legislativo e inicio de um ano de muitas decisões 

importantes para o Município. Afirmou ter certeza que este será mais um 

ano de muito trabalho e parceria entre os poderes, cada um buscando o 

melhor para Campinas do Sul. Destacou a importância da união entre os 

poderes, pois fortalece os trabalhos e seus resultados.   Destacou ainda a 

importância da postura do Vereador, pois suas funções não se atem 

apenas em apresentar proposições e sim cumprir com suas obrigações, 

responsabilidades, compromisso e principalmente honrar com a palavra 

empenhada, e cuidar da comunidade.  Desejou um bom ano de trabalho 
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ao Executivo e Legislativo. Por fim deixou registrada  sua homenagem as 

mulheres pela passagem de seu dia, e parabenizou todos os envolvidos no 

evento do último sábado em comemoração a esta data,  e agradeceu 

todas que atenderam ao chamado. A Suplente de Vereadora Terezinha 

cumprimentou todos e manifestou sua satisfação por mais uma vez  estar 

ocupando uma cadeira do Legislativo.   Cumprimentou o Sr. Prefeito pelo 

seu pronunciamento, e concordou que é preciso deixar a rivalidade 

política de lado e unir forças para defender o interesse público. 

Cumprimentou a nova Mesa Diretora e lhes desejou um bom trabalho e 

estendeu o desejo de  um bom inicio de ano  aos demais Vereadores. 

Sinalizou que nas poucas Sessões em que assumiu pode constatar o desejo 

de todos os Vereadores independente de sigla partidária, de buscar o 

melhor para o Município. Aproveitou a oportunidade para parabenizar a 

Administração e as entidades envolvidas na realização do evento do 

último sábado, em comemoração ao dia internacional da mulher, e 

destacou o sucesso da programação. Ainda deixou sua homenagem a 

todas as mulheres pela passagem de seu dia.  O Vereador Paulo Maccari 

após cumprimentar todos desejou um bom inicio de ano  aos Vereadores,  

e disse esperar que a união e o diálogo da Casa prevaleça como aconteceu 

no ano de 2021, para que possam assim oferecer o melhor para a 

população.  Agradeceu a Administração e a todos os envolvidos no evento 

do último sábado em homenagem as mulheres. Por fim deixou sua 

homenagem a todas as mulheres pela passagem de seu dia, em especial 

as Vereadoras presentes e a Funcionária da Casa.   O Vereador Santin 

direcionou seus cumprimentos a todos e fez um resumo do trabalho 

realizado no ano que passou, e deixou claro que seu objetivo foi de  

buscou oferecer o melhor para a população. Destacou a importância dos 

poderes, Executivo e Legislativo, pois são eles que decidem o futuro do 

Município. Sinalizou que o ano de 2022 será um ano diferente, pois 

poderão tornar realidade à tão sonhada construção da ponte sobre o rio 

Passo-Fundo, o asfaltamento da ERS 211, bem como outras obras e 

conquistas que o Município necessita, e deixou claro que não medirão 

esforços para alcançar esses objetivos.  O Vereador Elvis cumprimentou 

todos e concordou com os demais Vereadores, que este será um ano 

diferente,  pois muitas obras e conquistas estão em andamento e a união 
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dos poderes se faz necessária para suas concretizações. Reconheceu que 

divergências acontecem, considerando que cada um tem sua opinião, no 

entendo fez questão de deixar claro que todos com o mesmo objetivo, 

que é de buscar o melhor para a população Campinense. Solicitou ao 

Executivo e aos Vereadores para que continuem mantendo a parceria, 

assim poderão conquistar muito mais. Parabenizou o Executivo pelo 

empenho em buscar a realização das obras; da construção da ponte e do 

asfaltamento da ERS 211, e disse ter certeza que a casa aprovará todos os 

Projetos que vierem, com estes intuitos. Parabenizou o Executivo pelo 

evento do último sábado, em homenagem ao dia Internacional das 

mulheres  e deixou sua homenagem a todas elas, pela passagem de seu 

dia.    A Vereadora Daniela após cumprimentar todos, deu as boas vindas 

aos seus colegas Vereadores, e demonstrou sua satisfação em poder ser 

uma das representantes da população na Casa. Disse esperar que este ano 

a harmonia entre Legislativo e Executivo prevaleça, como prevaleceu no 

ano que passou, para que juntos possam oferecer mais e melhor para a 

população Campinense.  Deixou registrada sua mensagem as mulheres 

pela passagem de seu dia, e parabenizou a administração municipal pelo 

evento realizado no último sábado  em comemoração a esta data. Sem 

mais manifestações, considerando que esta Sessão não é dedicada a 

apreciação de proposições, o Sr. Presidente declarou oficialmente abertos 

os trabalhos ordinários desta Casa, e convidou a população a acompanhar 

pela live e através da rádio, as Sessões Legislativas que se iniciam na 

próxima segunda-feira dia 14 de março de 2022,  agradeceu novamente a 

presença do Sr.Prefeito, Secretários Municipais e todos que de alguma 

forma acompanharam a Sessão, e em nome de Deus declarou encerrada a 

Sessão. Sala das Sessões 07 de março de 2022.  


